



UNIVERSIDAD DEL SUROESTE

INTERCULTURALIDAD Y SALUD II

CATEDRATICO:

DR. MANUEL EDUARDO LOPEZ GOMEZ

ALUMNA:

DANIELA DE LOS ANGELES RAMIREZ MANUEL

ESPECIALIDAD:

MEDICINA HUMANA I

SEMESTRE:

SEGUNDO

MARZO 2021

<i>Enfermedades</i>	<i>Concepto</i>	<i>Método</i>
<i>Mal de ojo</i>	El mal de ojo es el poder de la mirada para dañar a una persona, ya sea por envidia e incluso cariño, la persona se debilita y se siente cansada	Se le talla un huevo con albaca y un poco de alcohol, por toda la cabeza y en hombros
<i>Espanto</i>	Es una enfermedad que padecen en adultos y niños, especialmente mas en niños, que consiste en la perdida del alma causada por una gran impresión o por un miedo profundo	Se va a sesiones con una persona que sepa de esas cosas, y ellas se encargan de mejorar a la persona, considerando dichas técnicas, como utilizar alcohol, albaca, algunas ramas, aceites y velas
<i>Empacho</i>	Es una indigestión que se presenta cuando una persona sana come mas de lo que come normalmente y no digiere la comida correctamente.	Tomar una taza de té de manzanilla o de menta, e incluso infusión de jengibre, esto ayuda a aliviar el malestar estomacal

Conclusión

Principalmente, la medicina tradicional mexicana es de gran ayuda ya que este tiene diferentes métodos y puede ayudar o a satisfacer al enfermo a poder recuperarse en lo más mínimo, implementar el enfoque intercultural y de género como un eje transversal a través de un modelo de atención intercultural que considere de una manera los diferentes modelos terapéuticos en un método donde los mismos obtengan un derecho humano y a la identidad cultural y así eficiente los recursos para el bienestar de la población, a la medicina se podría considerar a mejor impulsar la investigación en el tema de medicina tradicional, y a la medicina tradicional el tema de medicina, y así mismo poder crear un cuadro básico y poder recomendar algunos remedios o etcétera.

Considero que esta bien respetar la creencia del paciente ya que con ello si el se siente con dicho remedio, tratamiento es mejor respetar su punto de vista, y no necesariamente decirle que no, si no solo orientar e/y orientar a la persona que es lo mas recomendable.